

《单词百科:fruit-fly是什么意思?fruit-fly怎么发音?fruit-fly的解释和用法》

英语单词fruit-fly是什么意思?fruit-fly怎么读?fruit-fly怎么发音?简答网为您整理了fruit-fly的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



fruit-fly怎么读

fruit-fly的读音:[f'ru tfl'a]

fruit-fly的意思

1、水果-苍蝇

fruit-fly的相关词组

- 1、bush fruit 灌木浆果;
- 2、a fly in the ointment 美中不足之处;
- 3、bear fruit 结出果实，奏效;坐果;结实;结果;

- 4、citrus fruit 柑橘类的水果;
- 5、caddis fly 石蛾 (石蚕的成虫);
- 6、dry fruit 干果;
- 7、dried fruit 果脯;
- 8、dragon fruit 火龙果;
- 9、fruit tree 果树;果木;
- 10、fruit tray 果盘;
- 11、fruit stand 小水果摊 , 水果店;
- 12、fruit punch 果汁喷趣酒;
- 13、fruit plate 水果盘;
- 14、fruit pie 水果馅饼;
- 15、fruit machine casino 吃角子老虎 , 赌博机;
- 16、fruit knife 水果刀;
- 17、fruit juice 果汁;果宝;
- 18、fruit growing 果树栽培;
- 19、fruit grower 果农;
- 20、fruit fly 果蝇 (幼虫在植物组织中的孵化);

fruit-fly的双语例句

1、That's only three times more than a fruit fly and twice as many as a roundworm.

这个数字只是果蝇的3倍、线虫的2倍.

2、The famous Antennapedia mutant of the Drosophila fruit fly is an example.

果蝇身上著名的触足突变就是一个实例.

3、Butterfly: so how to turn that tree from a poisonous tree to a sweet fruit tree?

梦蝶: 那么如何将那棵有毒的树变成甜蜜果实的树呢?

4、Most astounding, the same gene bureaucracy is franchised throughout life, from fruit fly to whale.

最令人惊讶的是, 所有生命, 从果蝇到鲸鱼, 都授权同一个基因管理局实行管理.

5、Replace all the genes in the fruit fly with random genes.

用随机基因取代果蝇的所有基因.

6、And does the tiniest fruit fly use the same tricks as a hummingbird or a bat?

最小的果蝇也像蜂鸟或者蝙蝠一样使用这些飞行技巧么?

7、The HSDL 2 shows high similarity with the homologues in the mouse and fruit fly.

蛋白质序列分析表明HSDL2蛋白与小鼠及果蝇中的同源蛋白具有较高的相似性.

8、It is no harder to insert monkey genes than it is to insert fruit fly genes.

插入猴子基因并不比插入果蝇基因更困难.

9、This is one more reason why the fruit fly is a great model for studying humans.

这也是为什么果蝇是我们研究人类自身的一个相当好的模型的原因之一.

10、Researchers have compared it with that of other insects, including the fruit fly and the mosquito.

研究人员将蜜蜂的基因图同其他昆虫、包括果蝇和蚊子的基因图作了比较.

11、Chess was fruit fly for studying logic fruit fly for studying intuition.

“国际象棋是研究逻辑的典型物, 围棋却是研究直觉认知的典型物”.

12、Bats fly at night and feed on insects and fruit.

蝙蝠在夜间飞行, 以昆虫和水果为食物.

13、There are lots of fruit flies flying around those rotten bananas.

有很多果蝇在那堆烂香蕉四周飞来飞去.

14、Chiefly British Fresh fruit, nuts , or sweetmeats served after the sweet course of a dinner.

(在晚餐后所上的)新鲜水果, 果仁或甜点.

以上是简答网为您整理的fruit-fly怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fruit-

fly的用法、fruit-

fly的释义、fruit-fly的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fruit-fly>

